

Auslobungstext: SCHULBAU Award 2024

Bildung ist der Schlüssel zur Zukunft – und die Architektur unserer Schulen spielt dabei eine zentrale Rolle. Um die Bedeutung von durchdachtem und nachhaltigem Bildungsbau zu unterstreichen, wird in diesem Jahr der SCHULBAU-Award verliehen. Wir loben diesen Preis aus, um herausragende architektonische Leistungen im Schulbau zu würdigen. Der Preis wird **am 28. November in Berlin im Rahmen unseres Internationalen SCHULBAU Festivals** vergeben.

Mit dem SCHULBAU-Award werden Projekte prämiert, die durch ihre architektonische Gestaltung, pädagogische Funktionalität und nachhaltige Bauweise überzeugen. Teilnehmen können sowohl bereits abgeschlossene als auch in Planung oder im Bau befindliche Schulprojekte. Die Bewertungskriterien umfassen die Verbesserung des Lern- und Lebensumfelds für Schüler*innen und Lehrkräfte, die Schaffung neuer Möglichkeiten und Innovationen sowie die positiven Auswirkungen auf die Gemeinschaft und Gesellschaft.

Eine Expertenjury, bestehend aus renommierten Fachleuten aus den Bereichen Architektur, Pädagogik und Stadtplanung sowie der Geschäftsführenden Gesellschafterin Kirsten Jung, Christiane Schüllermann, verantwortlich für Programmgestaltung und Öffentlichkeitsarbeit, und Redakteurin Nicole Denecke der Cubus Medien Verlag GmbH, wird die eingereichten Projekte bewerten. Dabei stehen ökologische Nachhaltigkeit, soziale Verantwortung und pädagogische Innovation im Fokus. Der 1., 2. und 3. Preis wird in unserem SCHULBAU-Magazin Ausgabe 1/2025 vorgestellt.

Der SCHULBAU-Award bietet eine einzigartige Plattform, um herausragende Schulbauprojekte zu präsentieren und zur Nachahmung zu inspirieren. Bewerben Sie sich jetzt **per E-Mail an redaktion@cubusmedien.de** und reichen Sie Ihren Vorschlag **bis zum 2. September 2024** ein.

Wir freuen uns auf Ihre Beiträge und darauf, gemeinsam die Zukunft des Schulbaus zu gestalten!